

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

es haben uns im Rathaus unglaublich viele Anfragen erreicht, ob denn in diesem Jahr die Häschenschule wieder zu sehen sein würde. Nach intensiver Beratung haben wir gemeinsam mit Josef Greckl Jun. und seinem Aufbauteam beschlossen, dass wir im Sinne von etwas mehr Normalität dafür sind und einfach auch mal wieder etwas Schönes brauchen, etwas, das uns erfreut. Die Häschenschule wird in der Karwoche aufgebaut und kann ab Ostersonntag "besucht" werden. Unter den bekannten Corona-Regeln müssen die Besucher auch dort am Dorfbrunnen im Freien Maske tragen und Abstand halten und von Berührungen der Hasen bitte absehen. Für Einträge ins Besucherbuch legen wir desinfizierte Stifte bereit. Das diesjährige Thema bzw. Motto wird Ihnen gefallen, lassen Sie sich überraschen!

Auch der Pflanz- und Pflageitag sowie die Aktion saubere Landschaft am 17. April werden stattfinden. Beim Treffpunkt am Brunnen um 9 Uhr zum Abholen von Handschuhen, Zangen und Müllsäcken tragen wir alle Maske, die Abfallsammler gehen dann im Familienkreis los. Auch bei der kleinen Belohnung nach getaner Arbeit wird es bleiben! Unsere Kramerin bereitet Corona-konforme Überraschungstüten für alle fleißigen Hände vor.

Nun wünsche ich allen ein frohes Osterfest, bleibt gesund, aber vor allem bleibt fröhlich!

Eure
Nicole